



1/25日

## 小城市モデル子どもクラブ発表会



平成26年度「モデル子どもクラブ活動事業」の指定を受けた12の子どもクラブの児童・生徒による発表会がドゥイング三日月で開催されました。1年間取り組んできた活動内容や、地域の方々と一緒にに行った伝統行事、子どもクラブの現状などを元気に発表し、会場からは大きな拍手が送られました。

また、「頑張っています！小城市の子どもたち」を紹介するコーナーでは、小城市少年少女合唱団の素晴らしい歌声が披露され、来場者を魅了しました。

12/27日

## ひらまつ病院 ポスターコンクール



医療法人ひらまつ病院で「健康維持啓発ポスターコンクール」の表彰式が行われました。このコンクールは「家族の健康増進と家族愛」をテーマに2年前から実施されています。市内の小学校から216点の応募があり、7人が入賞されました。

応募作品は、3月中旬まで病院ロビーに展示され、来院者を和ませています。

受賞者の皆さん、おめでとうございます。

1/29日

## 佐賀農業賞 NHK佐賀放送局長賞 を受賞



「平成26年度佐賀農業賞」の若い農業経営者の部で下村 宣弘しもむら のぶひろさん（芦刈町）が優秀賞とNHK佐賀放送局長賞を受賞されました。

下村さんは、おいしくて安全な農作物を消費者に届けたいとの思いから農業を始められ、減農薬や無化学肥料に徹して取り組まれています。米やイチゴの栽培状況をインターネットのブログを使って情報発信するなど、独創的な取り組みを行い、販路を拡大して農業経営の発展や革新に貢献したことが高く評価されました。

今後も小城市の農業振興を担う若手として活躍を期待します。

1/26日

## 全国小学生バドミントン大会 3位



昨年12月に新潟県で開催された全国小学生バドミントン選手権大会の6年生以下女子ダブルスの部で成富 稀咲・下村 理華なりどみ きさる しもむら りかペア（牛津JBC）が3位になり、江里口市長を表敬訪問、成績報告を行いました。江里口市長は「全国大会での3位は素晴らしいこと。全国レベルが2人もいるので互いに競い合って更なるレベルアップを楽しみにしています」と激励しました。

4月から中学校へ進学する2人は「上の学年の相手ともしっかりと戦えるように練習をもっと頑張ります」と抱負を述べてくれました。今後のさらなる活躍が楽しみです。



あなたの身近な出来事や話題をお寄せください。（総務課 ☎37・6113）

1/18回

## 小城市消防団 パレード・出初式

市制施行・小城市消防団発足10周年を記念して、小城本町通りで記念パレードが行われました。団員や音楽隊による行進、消防車両が進む姿は圧巻でした。その後、小城公園では出初式が行われ、色鮮やかな虹色の放水に観客から歓声が上がっていました。



2/6回

## 園児にノリをプレゼント



佐賀県有明海漁業協同組合芦刈支所青年部(陣内竜次部長)が市内の幼稚園・保育園の園児たちにノリ約1,500枚をプレゼントしました。

2月6日の「ノリの日」にちなみ地元で生産されたノリを身近に感じてもらおうと毎年行われています。

陣内青年部長は「一生懸命作ったおいしいノリを食べてください」と集まった園児たちへ手渡していました。

2/4回

## 三日月中学校(遊卓館)ジュニア卓球クラブ 全国へ



1月10日(土)に開催された佐賀県中学生新人卓球大会の団体で遊卓館ジュニア卓球クラブが優勝し、江里口市長を表敬訪問しました。

同クラブは3月に埼玉県で開催される全国大会に出場します。

江里口市長は「大きな大会に出場することで、さらに成長することができる。精一杯頑張ってください」と激励しました。

主将の辻 晃生くん(三日月中2年)は「自分たちの実力をしっかり出して1戦1戦勝っていききたい。目標はベスト8以上」と語ってくれました。

